



みなみっ子

11号

令和7年8月29日(木)

南城市立大里南小学校

文責 校長 與儀 毅

学校教育目標

〇かしこく

〇やさしく

〇たくましく

今日から2学期のスタートです。

長い夏休みが終わり、今日から2学期開始です。

有意義な夏休みを過ごしたかと思いますが、生活リズムが乱れや、夏休みの課題がまだ残っていて不安な子、久しぶりの学校でワクワクするけど不安な子も一部にはいると思います。私学校では、全ての子が安心して2学期スタートできるように、普段より丁寧な対応に努めます。何かお子さんのことで気になることがありましたら連絡下さるようお願い致します。

転入生が11名(1年1名、2年2名、3年3名、4年1名、5年2名、6年2名) 来ました!新しい友だちがまた増えます!!

令和7年度 2学期始業式 校長あいさつの一部を掲載します。

今朝、校門では、登校する皆さんが笑顔で、元気なあいさつをしてくれたので、朝からとても嬉しい気持ちになりました。夏休みが終わり、元気に登校してきたみんなに会えて、とてもうれしいです。大きな事件や事故もなく、とてもよかったと思います。

1学期の終業式に校長先生からこんな夏休みにしてくださいと皆さんに話したことを覚えていますか。

「自分の命は自分で守る」のことで。交通事故や水の事故にあったという報告もなく、皆さんが今日元気に登校してくれたこと、約束を守ってくれたことに、心から嬉しく思います。

さて、今日から始まった2学期は、学期の中で一番長く78日間あります。そして、大きな学校行事もたくさんあります。早速、6年生は修学旅行に9月18日から出かけます。仲間と力を合わせて思い出に残る修学旅行にしてくださいね。また、11月には大きな学校行事・体育発表会があります。自分たちはもちろんこと、お家の人たちや地域の人たちも感動するような発表を目指しましょう。

そこで、是非、みんなにお願いしたいことがあります。それは、長い2学期、自分なりの目標をもって、その目標に向かって挑戦してほしいということです。校長先生は、結果よりも、目標に向かって、まず行動を起こすこと、挑戦することが大切だと思っています。そして、大里南小学校の先生たちは、そんな挑戦する皆さんを全力で応援します。もし、勉強のこと、友達のこと、心配なことがあったら、一人で抱え込まず、先生たちに相談してください。長い2学期、自分の目標に向かって、自分のできる速さで、友達と力を合わせて頑張ってください。

また、1学期の始業式でお話をした、一年間を通して頑張ることの2つも忘れないでください。

一つ目は、自分を大切にすることです。

二つ目は、周りの人を大切にすることです。

さあ、今日から12月24日の2学期終業式の日まで、全校児童のみなさんと、先生方で、協力し「実りの多い2学期」になるようがんばりましょう。

学校だよりの5号で掲載しました早寝・早起き・朝ご飯の再確認 2学期も生活リズムを整えます!



早起きについて

何時に起きれば早起き?各家庭においてそのとらえ方は違うと思います。ゆとりをもって準備ができる時間。お勧めは6時~6時半ぐらまでに起床。

早寝について

早寝っていったい何時なのだろうか?各家庭で違うと思いますが

お勧めは9時までに就寝!

朝ご飯について

朝ご飯は、体温を上昇させ、頭や体を目覚めさせる効果があります。朝ご飯を抜くと昼食までの間、エネルギーが少ない状態が続き、学習の効率が低くなります。朝ご飯を食べたという子の中にはパン1枚という場合もあります。できるだけバランスのよい朝食が良いです。

※ごはんやパンなどのでんぷんを含む炭水化物…頭（脳）のエネルギー源です。

※牛乳やヨーグルト、肉、魚、卵などのたんぱく質…朝の体温を上げてくれます。体が目覚めるエネルギー源

※野菜や海藻、くだものなどのビタミン、ミネラル類…体の活力を高めます。脳の働きを助けます。

始業式と今日の様子

登校の様子



登校時の虹



朝の様子



朝の様子



2学期始業式の様子 オンラインで実施しました。2学期の抱負を発表した2年生のみなさん



タブレットで2学期スタートのアンケート実施 困っている子がいないか確認しています。



2学期スタートの学級の様子 すごろくやビンゴを楽しんでいます

